



Vœux de Noël du président du DREE aux chefs des églises hétérodoxes

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé ses vœux de Noël aux chefs des églises hétérodoxes. Parmi les destinataires : le Pape François de Rome, le chef de l'Église anglicane l'archevêque Justin Welby, le chef de l'Église évangélique-luthérienne de Finlande l'archevêque Kari Mäkinen, le président du Conseil de l'Église évangélique en Allemagne Nikolaus Schneider et les chefs d'autres églises chrétiennes hétérodoxes. Le texte du message est reproduit ci-dessous.

Je Vous adresse mes cordiales félicitations à l'occasion de la grande et joyeuse fête de la Nativité du Christ !

L'avènement dans le monde du Fils de Dieu « *désiré de toutes les nations* » (Ag 2, 7), tel qu'annoncé par l'Ange : « *Aujourd'hui vous est né un Sauveur, qui est le Christ Seigneur, dans la ville de David* » (Lc 2, 11) a transfiguré le genre humain, rendant possible pour tout homme qui croit en Lui « *l'adoption filiale* » (Gal 4, 5).

En ces jours saints, nous appelons instamment tous ceux qui confessent le nom du Christ, à défendre les chrétiens qui souffrent par toute la terre, car « *Dieu a appelé à vivre en paix* » (I Cor 7, 15). Priant pour la paix du monde entier, mettons tout en œuvre pour contribuer à la résolution pacifique des problèmes internationaux.

Vous souhaitant l'abondance des grâces de l'Enfant-Dieu nouveau-né, une bonne santé et l'aide de Dieu dans vos bonnes entreprises, je vous assure de ma considération dans le Christ naissant,

Hilarion

Président du Département

Des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou,

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51902/>